

Kreisverkehrswacht informiert Grundschüler über Sichtbarkeit im Straßenverkehr

Im Rahmen der Verkehrserziehung erhielten die Schülerinnen und Schüler der ersten Klassen der Henkelschule Vöhl kürzlich anschauliche Einblicke in die Bedeutung richtiger Kleidung im Straßenverkehr.

Ein Vertreter der Kreisverkehrswacht Waldeck-Frankenberg besuchte die Grundschule und verdeutlichte den Kindern, wie wichtig es ist, insbesondere in der dunklen Jahreszeit gut sichtbar zu sein. Mit Hilfe eines sogenannten „Lichttunnels“ wurde eindrucksvoll demonstriert, dass helle und reflektierende Kleidung im Scheinwerferlicht deutlich besser zu erkennen ist als dunkle Kleidung.

Der Besuch knüpfte an die Unterrichtseinheit „Verkehrserziehung“ der beiden ersten Klassen an und vertiefte das theoretisch erarbeitete Wissen durch praktische Erfahrungen.

Zum Abschluss erhielt jedes Kind einen Lichtreflektor, um die Sicherheit auf dem Schulweg weiter zu erhöhen. Zudem stellte die Schule Warnwesten zur Verfügung, damit alle Kinder die Möglichkeit haben, ihren Schulweg gut sichtbar und sicher zu begehen.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Jockel von der Kreisverkehrswacht Waldeck-Frankenberg für seinen engagierten Einsatz und die kindgerechte Vermittlung dieses wichtigen Themas.

Die Henkelschule Vöhl nimmt regelmäßig am Angebot der Kreisverkehrswacht Waldeck-Frankenberg teil, um das Bewusstsein für Sicherheit und Sichtbarkeit im Straßenverkehr frühzeitig zu fördern.

